

RÉSOLUTION N° 478

REMERCIEMENTS AU GOUVERNEMENT DU COSTA RICA

Le CONSEIL INTERAMÉRICAIN DE L'AGRICULTURE (le Conseil), à sa Seizième réunion ordinaire,

CONSIDÉRANT :

Que, grâce à l'hospitalité du gouvernement de la République du Costa Rica, se sont tenues, du 19 au 21 octobre 2011, à San José, au Costa Rica, la Rencontre des ministres de l'Agriculture des Amériques et la Seizième réunion ordinaire du Conseil,

DÉCIDE :

1. D'offrir des remerciements respectueux à l'honorable Gloria Abraham Peralta, pour son illustre participation et pour son soutien à l'organisation et à la réalisation de la Rencontre des ministres de l'Agriculture 2011 et de la Seizième réunion ordinaire du Conseil, événements d'une importance capitale pour l'agriculture et la vie rurale dans les Amériques.
2. D'exprimer sa reconnaissance à l'égard de l'honorable Gloria Abraham Peralta, pour sa grande ouverture au dialogue constructif avec ses collègues et pour sa présidence si efficace de la Seizième réunion ordinaire du Conseil.
3. De remercier le personnel du ministère de l'Agriculture et de l'Élevage, du ministère des Relations extérieures et du Culte et d'autres institutions publiques et privées du Costa Rica, pour leur accueil cordial et leur soutien généreux qui ont permis d'assurer le succès de la Rencontre.